

des centaines de voix qui semblaient muettes ont recouvré soudain la parole.

— A la corde ! tirez la corde ! plus vite que cela.... Non, doucement.... Le poids est-il plus lourd ?...

» Ces lambeaux de phrases s'entrecroisent de tous côtés. Notre intrépide sauveur reparait : il tient dans ses bras le corps inanimé de l'ouvrier ; mais à peine a-t-il touché le sol qu'il s'affaisse lui-même, et la pâleur de son front paraît être celle de la mort. Cependant, ces deux hommes n'étaient qu'évanouis. Dieu avait miraculeusement protégé leur existence. On s'empressa de leur prodiguer tous les soins nécessaires ; mon héros revint le premier à la vie. Je vous avoue, Messieurs, que j'aurais voulu, dans un tel moment, être roi, empereur, afin d'attacher sur sa poitrine cette croix de la Légion d'honneur qu'il me semblait bien plus que moi digne de porter.

M. Daverny avait écouté ce récit, en proie à une vive émotion.

— Connaissez-vous le nom de cet intrépide jeune homme ? Monsieur, demanda-t-il.

— Je m'en suis informé immédiatement, et j'espère ne jamais l'oublier. Il s'appelle Villemont.

— J'en étais sûr ! s'écria Marcel.

— Vous le connaissez donc ? demanda le narrateur.